

Los jóvenes cofrades se unen para celebrar la fiesta de San Juan Evangelista

La Federación de Cofradías entregó los premios a los distintos belenes instalados en casas de hermandad, sedes y espacios públicos

■ JORGE MARTÍNEZ

GRANADA. «No sólo sois el futuro sino que ya sois el presente y debéis de vivirlo muy involucrados en la vida de vuestras respectivas cofradías». Así se dirigió el presidente de la Federación de Cofradías, Jesús Muros, a los jóvenes cofrades en la celebración de su patrón, San Juan Evangelista. El acto tuvo lugar en la parroquia de Regina Mundi y fue tras la eucaristía en honor al patrón de la juventud cofrade.

La sede escogida fue la de la hermandad de Santísimo Cristo Resucitado pues su junta de gobierno así lo había pedido al iniciarse los actos del XXV aniversario de la bendición de su titular mariana, la Virgen de la Alegría.

Se llenó por completo la parroquia de la calle Arabial para seguir la celebración eucarística que estuvo presidida por el consiliario de la cofradía del Resucitado. A su término, se trasladaron los jóvenes hasta los salones parroquiales para celebrar la festividad y disfrutar de un rato de convivencia. En esos momentos también se procedió a la entrega de los premios y reconocimientos a las cofradías que han instalado sus respectivos belenes en casas de hermandad, parroquias y espacios públicos, dentro del concurso 'Pasión por la Navidad', que organiza la Federación de Cofradías con la colaboración de la Asociación Amigos del Belén, de Granada.

Se contó con la presencia de los grupos jóvenes de las hermandades, miembros de la junta de gobierno de la Federación, hermanos mayo-



Foto de familia de los participantes en el encuentro de jóvenes cofrades. ■ J.M.

res y premiados. Jesús Muros señaló a los jóvenes la importancia de esta celebración para todos «pues es un reconocimiento -indicó- al trabajo de los jóvenes en el seno de las hermandades».

Muros pidió paciencia a los jóvenes. «Muchas veces no entenderéis a las juntas de gobierno pero poco a poco tenéis que ir conociendo las determinaciones y los motivos por las que se toman para que el día de mañana vosotros seáis quienes tengáis estas responsabilidades», señaló. El presidente de la Federación de Cofradías también instó a los jóvenes a participar en las actividades que se convocuen desde la Federación, en el Vía Crucis oficial, las Charlas Cu-

resmales, el pregón oficial y en el de las glorias y en todas las citas abiertas a todos los cofrades de la ciudad.

Premios

Fueron entregados los premios del concurso a las hermandades de la 'Borriquilla', como primero de ellos en la modalidad de Belenes Históricos. Se pudo visitar en el Humilladero. El segundo fue para el de la cofradía del Vía Crucis, instalado en su sede de la iglesia de San Juan de los Reyes, en el Bajo Albaicín, y el tercero para el de la hermandad de Jesús Nazareno que estuvo disponible para las visitas en la iglesia conventual de Carmelitas Descalzas, frente al Madoc. Además, un accésit se entregó al Nacimiento

de la cofradía de Jesús Cautivo «por su progresiva evolución en la mejora del Belén» y se instaló en la iglesia conventual de la Encarnación.

En la modalidad de los grupos jóvenes, se premió al instalado por la cofradía Universitaria en la parroquia de los Santos Justo y Pastor y al de la cofradía de la Aurora Coronada, levantado en su sede de la iglesia albacínica de San Miguel Bajo. En total, fueron trece los Nacimientos montados por las hermandades de Granada para «mantener nuestra tradición que tanto engrandece la ciudad en estas fiestas», como apuntó el presidente de la Federación. El jurado estuvo integrado por miembros de la Asociación Amigos del Belén.

Médicos Sin Fronteras presenta en Granada su campaña para zonas de guerra

■ IDEAL

GRANADA. Médicos Sin Fronteras ha anunciado que permanecerá en zonas de guerra y presentó ayer en Granada su nueva campaña 'Yo me quedo', una iniciativa para concienciar a la sociedad del sufrimiento que causan más de 40 guerras activas actualmente y lograr fondos económicos con los que prestar atención sanitaria.

La organización presentó la campaña en la Escuela Andaluza de Salud Pública de Granada, una iniciativa encaminada a mostrar las dificultades de seguir dando ayuda humanitaria a víctimas de conflictos y su decisión de permanecer en estos contextos.

La delegada de Médicos Sin Fronteras (MSF) en Andalucía, Carmen Escalante, recordó que 2016 terminó con más de cuarenta conflictos activos en todo el mundo y más de 60 millones de personas tuvieron que abandonar sus hogares y ha destacado el impacto directo de las guerras en las poblaciones civiles.

«Entre las víctimas de los conflictos, no solo hay heridos de guerra, también hay millones de personas que cada día luchan por sobrevivir y necesitan atención médica porque padecen una enfermedad crónica, han sufrido un trauma psicológico debido al conflicto o, sencillamente, se ponen de parto», relató la médica Julia García, miembro de MSF.

Esta organización ha lamentado el aumento de ataques a hospitales y personal sanitario como el bombardeo del hospital en Kunduz (Afganistán) de octubre de 2015, junto a los ataques a más de 90 estructuras médicas gestionadas o apoyadas por MSF, la mayoría en Siria y Yemen.

Ven a IDEAL

Los colegios, institutos, centros de formación de adultos y demás colectivos, interesados en conocer las instalaciones de IDEAL pueden llamar al teléfono:

902.006.958
DE LUNES A VIERNES, DE 9 A 14 HORAS
PARA CONCERTAR FECHA Y HORA DE VISITA

En el caso de que sean escolares, éstos deberán cursar como mínimo 5.º de primaria.

AYUNTAMIENTO DE GORAFE (GRANADA)
Por acuerdo del pleno de fecha 1 de Diciembre de 2016 se aprobó inicialmente el documento de adaptación parcial a la Ley 7/2002, de Ordenación Urbanística de Andalucía de las Normas Subsidiarias de Gorafe, que se somete a información pública, por plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio, conforme a lo dispuesto en el artículo 7.2 del Decreto 11/2008, de 22 de enero.

Durante dicho plazo podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

Gorafe, a 15 de Diciembre de 2016
El ALCALDE,
Fdo: Miguel Pérez Navarro

endesa

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO
Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red los días: 13 y 14 de enero de 2017.

Alhama de Granada 13/01/2017 de 09:30 a 16:30 horas
Afecta a: Cjo. Bolcón
Nº Descargo: 7194373, 7194509

Albolote 16/01/2017 de 08:30 a 16:30 horas
Afecta a: cn/Albarrote, Las Cruces, c/Atalaya, pe/Cruz de Polo, Poco Pon, Ig/El Torreón, pg/22
Nº Descargo: 7594251

Guadahorjuna 16/01/2017 de 09:00 a 12:00 horas
Afecta a: Cortijo Doña Marina, Cortijo Farfán y zonas próximas
Nº Descargo: 7605537

Torrecardela 16/01/2017 de 09:00 a 12:00 horas
Afecta a: Cortijo Farfán Viejo y zonas próximas
Nº Descargo: 7605537

Centro de Atención de Averías: 900 850 840



Una sonrisa es salud

958 13 50 70
www.medicusmundi.es/andalucia

medicusmundi
www.medicusmundi.es